



Ulises Mejía destaca a Zacatecas en la agenda económica

El diputado explicó que buscará fortalecer la economía nacional mediante el impulso a la industrialización, la integración productiva y el desarrollo regional equilibrado.



LPO [30/01/2026]

El diputado federal por Morena Ulises Mejía sostuvo encuentros con habitantes de distintos municipios y comunidades para dialogar sobre los principales retos y oportunidades económicas que enfrenta el país, así como sobre el papel estratégico que puede desempeñar Zacatecas en la nueva etapa de desarrollo nacional.

Durante estas reuniones, Ulises Mejía Haro explicó que uno de los ejes centrales del trabajo legislativo será el fortalecimiento de la economía nacional mediante el impulso a la industrialización, la integración productiva y el desarrollo regional equilibrado. Señaló que México atraviesa un momento clave con la revisión del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), proceso que representa una oportunidad para consolidar certidumbre comercial, fortalecer las cadenas de valor en América del Norte y ampliar la participación de las regiones en el crecimiento económico.

En este contexto, subrayó la importancia de detonar nodos de desarrollo económico y social en distintas regiones de Zacatecas, orientados a la transformación productiva, la agroindustria, la logística y los servicios asociados. Indicó que el estado cuenta con condiciones estructurales favorables para este objetivo, entre ellas su ubicación geográfica estratégica en el centro-norte del país, su altitud, que ofrece ventajas para determinados cultivos y procesos productivos, así como su conectividad y colindancia con economías altamente dinámicas como Nuevo León y Coahuila, además de su cercanía con el mercado de Estados Unidos, principal socio comercial de México.